

Der Ritter Hans

Der Ritter Hans stand vor der Burg,
die Brücke, die war oben.
Die Frau, die machte Frühjahrsputz,
den Ritter sah man toben.

Er kam von einem Beutezug,
das Gold, das wog sehr schwer
und außerdem da drückte ihn
die Eisenrüstung sehr.

Doch Kunigunde rief ihm zu:
"Du kommst noch nicht herein!
Erst muß der Boden blitzblank
im großen Saale sein!"

Der Ritter Hans, der seufzte laut,
was sollte er auch machen!
Er stieg vom Pferd und spielt Mau Mau
am Tor jetzt mit den Wachen!

© **Sigrid Hartmann**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)